

2. April 2019

Stiftung unterstützt großes Forschungsvorhaben „Handbuch des Verwaltungsrechts“

Mit einer auf fünf Jahre angelegten Förderzusage über 900.000 Euro ermöglicht die Krupp-Stiftung das enzyklopädische Forschungsprojekt „Handbuch des Verwaltungsrechts (HVwR)“. Dieses großangelegte Projekt wird federführend von den Professoren Wolfgang Kahl, Direktor des Instituts für deutsches und europäisches Verwaltungsrecht der Universität Heidelberg und Markus Ludwigs, Inhaber des Lehrstuhls für Öffentliches Recht und Europarecht an der Julius-Maximilians-Universität Würzburg (JMU), betreut. Beide arbeiten an einer umfassenden Analyse des deutschen, europäischen und internationalen Verwaltungsrechts. Das geplante Handbuch wird eine Lücke im rechtswissenschaftlichen Schrifttum schließen. Prägendes Innovationsmerkmal ist zum einen die gesamthaft-repräsentative Erfassung des in zahlreiche Einzelrichtungen auseinanderströmenden deutschen Verwaltungsrechts und zum anderen die durchgängige Einbeziehung des Zusammenspiels des nationalen Rechts mit dem internationalen und europäischen Recht.

Das auf zwölf Bände angelegte und im Verlag C.F. Müller erscheinende Handbuch ist als wissenschaftliches Gemeinschaftswerk von mehr als 150 Professorinnen und Professoren des Öffentlichen Rechts konzipiert. Vorgesehen ist, dass pro Jahr ein Band des Werkes erscheint. Begleitet wird das Projekt durch einen aus acht arrivierten Hochschullehrerinnen und Hochschullehrern bestehenden Wissenschaftlichen Beirat.

› [zur Pressemitteilung der Universität Heidelberg](#)

› [zur Pressemitteilung der Universität Würzburg](#)